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В нашем городе жи-
вет немало прекрасных 
и, в своем роде, уникаль-
ных людей. В конце сентя-
бря на заслуженный отдых 
ушла и, к сожалению, уеха-
ла из Кандалакши одна из 
них - Александра Николаев-
на Лопинцева. Александру, 
Александрочку, Сашеньку, 
Шурочку, как любовно назы-
вали здесь эту удивительную 
женщину, знают и, конечно, 
будут ещё много раз вспоми-
нать добрым словом многие 
наши жители. Она пришлась 
по душе кандалакшанам 
благодаря своейдобросер-
дечности  и безграничной 
отзывчивости. 

Вот как отзываются об 
Александре Николаевне те, 

с кем ей довелось 
общаться по рабо-
те в «Кандалакш-
ском межрайонном 
центре социальной 
поддержки населе-
ния» и просто по 
жизни в Кандалак-
ше.

Наталья Сергеев-
на М.:

- Александра Ни-
колаевна - добрей-
шей души человек, с 
которым очень лег-
ко и приятно об-
щаться. Про таких, 
как она говорят, что 

«люди тянутся к нему». Она 
уважительно относится ко 
всем окружающим людям. Лю-
бой разговор начинает со слов: 
«Здравствуйте. Как дела?» Это 
не дежурная фраза, а проявле-
ние интереса и заботы о каж-
дом близком и знакомом че-
ловеке. Всегда внимательно 
выслушает, подбодрит, подска-
жет, поможет и делом, и сове-
том. Очень уважаю её!

Нина Михайловна К.:
- Александра Николаевна 

прекрасно  ладила с теми, кто 
к ней обращался за помощью. 
Она из той категории людей, 
которые владеют собой в кри-
тических ситуациях. В любой 
момент может понять и под-
держать. Клиенты видели, как 

умело она сочетала в себе дело-
вую активность с умением ис-
кать удовольствие в работе.

Юлия Анатольевна К.:
- Она очень светлый человек 

с открытой душой. Александру 
Николаевну трудно предста-
вить хмурой, она всегда улы-
бается и создает хорошее на-
строение тем, с кем общается.
Удивительно, но мне кажется, 
всех своих постоянных клиен-
тов, а их великое множество, 
она помнит по именам. Всегда 
умела найти индивидуальный 
подход к каждому и никогда не 
оставалась равнодушной к про-
блемам людей. Спокойная, так-
тичная, умная, уважительная.

Проработав не один де-
сяток лет в соцзащите, 
Александра Николаевна 
Лопинцева заслужила бла-
годарности, грамоты, зва-
ние «Ветеран труда», а самое 
главное – огромное уваже-
ние коллег. И вот теперь 
она живет в Казани, в горо-
де своего детства. Мы полу-
чили от неё теплое послание 
в адрес своих коллег по ра-
боте и всех земляков-канда-
лакшан, с которыми ей дове-
лось общаться. 

«Жизнь всегда на перекрёст-
ках: в 1982 году, в 33 года, из 
родной Казани я приехала в Кан-
далакшу. Было очень непросто, 
долго не могла произносить: у 

нас в Кандалакше. Трудилась ин-
спектором в отделе народного 
образования, два года была без-
работной, затем заведующей в 
общежитии на Горького, 10. В 
1998 году вновь была  приглаше-
на на работу в администрацию 
города: сначала специалистом 
по связям с общественностью, 
а затем специалистом управ-
ления социальной защиты на-
селения. 37 лет я жила и тру-
дилась в Кандалакше. Здесь 
получила звание «Ветеран тру-
да Мурманской области». И вот 
я опять в Казани. Здесь моя дочь 
Настя с сыном Сашкой и му-
жем, сестра, друзья и даже быв-
шие коллеги по работе в отде-
лах образования. Но мысленно 
я продолжаю жить в Кандалак-
ше: читаю все кандалакшские 
газеты, просматриваю офи-
циальную хронику ВКонтакте, 
слежу за новостями в области 
социальной защиты населения. 
Работая в органах соцзащиты, 
я всегда считала, что это от-
ветственная служба, служение 
народу. 16 октября 2009 года 
произошла реорганизация, и в 
Кандалакше было образовано 
Государственное областное уч-
реждение «Кандалакшский меж-
районный центр социальной 
поддержки населения», обслу-
живающее территории Канда-
лакшского, Терского и Ковдор-
ского районов, города Полярные 
Зори. Поздравляю всех сослу-
живцев, коллег с десятилетием 

межрайонного центра. Очень 
жаль, что я не доработала пол-
тора месяца и не могу быть ря-
дышком со своими коллегами, 
многочисленными клиентами 
и пожелать каждому доброго 
здоровья, благополучия лично-
го и семейного, уверенности в 
жизни и работе. Благодарю ди-
ректора Центра Надежду Сте-
пановну Шпак, всех моих коллег 
за сотрудничество в работе, 
за взаимопонимание в решении 
житейских проблем. Благода-
рю всех клиентов за совместное 
общение и определения различ-
ных форм социальной поддерж-
ки с учетом всех особенностей 
семьи и действующего законо-
дательства по принципу одного 
окна клиентской службы. Сегод-
ня мне очень не хватает обще-
ния с вами! И прошу всех, кого 
я обидела словом или взглядом, 
меня простить, ибо, если это 
недопонимание произошло, то 
без умысла. Приглашаю всех в 
гости, посмотреть на столицу 
Татарстана, славную Казань. А 
я продолжаю обживаться в Ка-
зани и скучать о Кандалакше. С 
уважением и любовью Алексан-
дра Николаевна Лопинцева».

Мы, в свою очередь жела-
ем Александре Николаевне 
крепкого здоровья и бодро-
сти духа. Всегда будем рады 
общению с Вами через соц-
сети.

Людмила Бей

«Обживая Казань, помню о Кандалакше!»

Продолжение. Начало на стр.1.
 РАБОТА СО ВКУСОМ 

В целом, профессия пова-
ра уникальна. Представители 
этой отрасли должны не толь-
ко  готовить вкусную и здо-
ровую пищу, но и оригиналь-
но оформлять блюда, уметь 
их подать, грамотно состав-
лять меню, учитывать свой-
ства продуктов и со знанием 
дела их выбирать. Кулинария 
- увлекательная и интересная 
наука, которая не стоит на ме-
сте. Поэтому, студенты Канда-
лакшского индустриального 
колледжа и их педагоги посто-
янно учатся чему-то новому. 
Недавно Антонина Гурьева, 
которая работает в колледже 
без малого 25 лет, вернулась из 
Москвы. Там мастер производ-
ственного обучения проходи-

ла курсы повышения 
квалификации для 
того, чтобы в бу-
дущем принимать 
у своих студентов 
демонстрацион-

ный экзамен. К сло-
ву, аналогичную 

практику уже 
не первый 
год реали-
зуют в кол-
ледже.

«Мы преподаем не толь-
ко по учебникам, но и даём 
волю воображению. Занятия 
проходят в игровой форме. 
Например, обучающиеся по-
лучают список с набором 
продуктов из которого они 
должны приготовить блюдо. 
Какое? Это уже на усмотре-
ние их фантазии. Интерес-
но и нам, и ребятам, в пер-
вую очередь. Очень хочется 
выразить огромную благо-
дарность  директору кол-
леджа Екатерине Ефимовне 
Чалой за то, что есть воз-
можность реализации такой 
формы работы со студен-
тами. Подобным форматом 
может похвастаться не 
каждое учреждение региона», 
- подчеркивает Антонина 
Евгеньевна. 

Все кулинарные ше-
девры оценивает специ-
альная комиссии в рамках 
закрытой дегустации, а по-
том и сами будущие повара 
пробуют приготовленную 
пищу, при этом обсуждая 
готовый продукт. Так сту-
денты не только оттачивают 
мастерство, но и готовятся к 
различным конкурсам, по-
казывая  высокий уровень 
профессионализма. Из по-
следних - участие в реги-
ональном Чемпионате по 
стандартам «World Skill» и 

в соревновании для людей с 
ограниченными возможно-
стями здоровья «Абилим-
пикс». 

«Наши повара всегда по-
казывают хорошие резуль-
таты, колледж действи-
тельно готовит отличных 
специалистов. Я и сама здесь 
училась, после чего получила 
высшее образование, рабо-
тала технологом питания в 
школе, а теперь на протяже-
нии последних трех лет пе-
редаю свои знания ребятам. 
Большинство из них всерьез 
интересуются кулинарией, 
а для кого-то, я уверена, она 
определенно станет смыс-
лом жизни», - считает Ири-
на Пашкова, преподаватель 
производственного обуче-
ния. 

И действительно, такие 
в «арсенале» учебного заве-
дения есть: 

«Я уже работаю по специ-
альности, сейчас тружусь в 
кафе при гостиничном ком-
плексе, а ранее на собствен-
ном производстве в супер-
маркетах города. К выбору 
профессии подходил осознан-
но. Готовить начал еще в 
детстве, пока мама была на 
службе. Конечно, на данный 
момент я сказать не могу, 
где я продолжу свою карьеру, 
В Кандалакше или же в дру-

гом месте. Это будет вид-
но после службы в армии»,  
- делится Лев Смыслов, без 
пяти минут выпускник 
колледжа. 

Мало быть про-
сто хорошим пова-
ром, нужно еще и 
поистине лю-
бить то, чем ты 
занимаешься.   
Каждое блю-
до пропитыва-
ется настроем 
приготовивше-
го его человека. 
Еда «без души» бу-
дет пресной по всей 
«палитре» вкуса. Но, 
с этим, кажется, в 
Кандалакшском ин-
дустриальном кол-
ледже проблем нет. 
Сотрудники и студенты 
- яркий пример сплочен-
ного коллектива, который 
готов выполнять свою рабо-
ту в радость и на пользу лю-
дям. 

На правах рекламы

Ольга
 Белякова


